
Il biologico chiede attenzione

Il  presidente  di  Federbio  (Federazione  italiana  agricoltura  biologica  e  biodinamica),  Paolo  Carnemolla,  è
intervenuto in Commissione agricoltura del Senato per un'audizione informale in merito al disegno di legge
sull'agricoltura biologica «inspiegabilmente bloccato - si legge in un comunicato - nel suo iter parlamentare, in
attesa  del  parere  della  Commissione  bilancio». 
Carnemolla durante l'audizione, che era stata chiesta da Federbio in relazione «all'urgenza di una riforma della
legislazione nazionale  in  materia  di  agricoltura biologica»,  ha  ringraziato  il  presidente della  Commissione
agricoltura del  Senato, Paolo  Scarpa Bonazza Buora per aver accolto con immediatezza e disponibilità la
richiesta di Federbio e ha sottolineato la mancanza di considerazione da parte del ministro Mario Catania che,
secondo Carnemolla «ancora non ha dato alcun segnale di attenzione al settore e alla difficile situazione che
stiamo vivendo». 
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